
CPA St-Basile-le-Grand 

 

______________________________________________________________________________ 
 Page 1 de 4 

PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
ANNUELLE DU CPA ST-BASILE-LE-GRAND  
VIRTUELLE VIA L’APPLICATION Zoom 

 

Mercredi 3 août 2022 – 19h00 
__________________________________________________ 

 

ORDRE DU JOUR 
 

1. Ouverture de l’assemblée. 
2. Adoption de l’ordre du jour. 
3. Dépôt et acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale 

annuelle. 
4. Dépôt et adoption des états financiers. 
5. Présentation des différents rapports. 
6. Ratification des ajouts ou modifications aux règlements. 
7. Nomination du vérificateur externe (si requis par les membres). 
8. Élection des administrateurs. 
9. Affaires nouvelles. 
10. Levée de l’assemblée. 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée générale. 

Ouverture de l’assemblée : 19h03 
Proposé par Martin Richard 
Secondé par Évelyne Desmarais 
Accepté à l’unanimité 

 En vertu des règlements le quorum est constitué des membres présents, donc   
           le quorum est atteint. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour. 
L’ordre du jour est présent tel que prévu aux règlements généraux du club. 
Proposé par Martin Richard 
Secondé par Guylaine Genest 
Accepté à l’unanimité 

 

3. Dépôt et acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale 
annuelle. 
Le procès-verbal de la dernière assemblée générale est déposé. Pas de 
questions. 
Proposé par Élyse Charette-Dussault 
Secondé par Guylaine Genest 
Accepté à l’unanimité 

   
4. Dépôt et adoption des états financiers 

Pour la présente saison et le spectacle, on a limité les dépenses au maximum.  
Les états financiers ont préalablement été révisés lors d’une séance régulière 
du conseil d’administration du club. Les états financiers sont déposés et 
présentés à l’assemblée par Madame Marie-Eve Provost. Pas de questions. 
Proposé par Marie-Eve Provost 
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Secondé par Mario Guérard 
Accepté à l’unanimité 
 

5. Présentation des différents rapports. 
- Président : 
La saison 2021-2022 s’est bien terminé en beauté, beaucoup d’ajustements 
malgré les contraintes sanitaires, on a eu beaucoup de positif et plein de 
progrès. Senti le retour vers la normale. On a tenu à l’œil la santé financière du 
club. 
 

- Trésorière : 
Rien à dire de plus que le dépôt du budget. 
 

- Secrétaire : 
A été fait par intérim par Guylaine Genest, mais aimerais bien avoir une 
personne qui s’en occupe officiellement pour la prochaine saison. 
 

- Responsable des tests : 
Pour la saison 2021-2022, pour les tests Star 1 à 5 on a eu 20 tests passés 
avec les entraîneurs et on a eu 100% de réussite. Pour les tests intermédiaires 
(Star 6-7 et 8), 6 tests de passés devant un évaluateur externe, avec 66% de 
réussite. Et aucun test centralisé de demandé. 
Difficile de trouver des juges pour les tests intermédiaires lors de nos sessions 
de tests à St-Basile et c’est pareil pour tous les clubs de la région, depuis 
l’introduction des tests Star 1 à 5 qui sont évalués par les entraîneurs. Donc un 
seul moyen est d’inscrire nos patineurs ailleurs dans d’autre club. On a eu un 
sondage par patinage Rive-Sud pour abandonner ou non les tests dans les 
clubs et les regrouper avec les tests centralisés (Star 9 et +) mais on n’a pas eu 
de nouvelles des résultats. Le prix pour un juge coûte cher pour 2 ou 3 
patineurs. 
 

- Responsable des compétitions : 
Retour des compétitions cette année : Invitation Rive-Sud, Michel-Proulx et Ste-
Julie. 
 

- Responsable des événements spéciaux : 
On a fait notre entrée en début de saison en accueillant les patineurs avec de 
belles pommes. Halloween, décorations et déguisements a été un franc succès. 
Noël, spectacle de nos patineurs, présence du Père-Noël et petits présents pour 
tous. 
 

- Responsable des lauréats : 
C’est ma troisième année, pour le rapport à Patinage Rive-Sud. Pour la saison 
2020-2021 pour les lauréats : 7 nominés à Patinage Québec et 4 nominés à 
Patinage Rive-Sud. 
 

- Responsable Patinage Plus et développement : 
La saison s’est bien déroulée somme toute, bonne humeur et bonne évolution. 
On a distribué plusieurs rubans et écussons. Bon nombre d’assistants de 
programme, leur aide est apprécié. Et on a répondu aux questions des parents. 
Développement : but atteint selon les critères de Patinage Rive-Sud, on a eu 
plusieurs patineurs donc une bonne année. 
 

- Responsable de la sécurité : 
On a eu un seul accident déclaré. 
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- Représentante des entraîneurs : 
Pas beaucoup d’entraîneurs, mais belle entente sur la glace. 
 

- Vice-présidente : 
Revenu à la normale, nous a fait réfléchir de revenir aux sources, comme le 
spectacle de fin d’année, le plus beau qu’elle a vu. 
   

6. Ratification des ajouts ou des modifications aux règlements. 
Rien à modifier. 
 

7. Nomination du vérificateur externe (si requis par les membres). 
Il est proposé de nommer Normandin Lafleur & Associés 
Proposé par Marie-Eve Provost 
Secondé par Martin Richard 
Accepté à l’unanimité 

 

8. Élection des administrateurs. 
Le nombre de bulletins de mise en candidature reçu étant inférieur au  
nombre de postes disponibles, il n’y aura pas d’élections. 
4 postes étaient disponibles : 
 

Président : Martin Richard accepte le poste pour un autre mandat. 
Administrateur responsable des lauréats : Evelyne Desmarais accepte le poste   
pour un autre mandat. 
 

Administrateur responsable des événements spéciaux : Mario Guérard accepte  
le poste pour un autre mandat. 
 

Secrétaire : Mario Guérard propose Lynette Goudie pour ce poste. 
Secondé par Elyse Charette-Dussault. 
Lynette Goudie accepte le poste. 
 

Administrateur patinage plus : reste vacant. 
 

9. Affaires nouvelles. 
Aucune affaire nouvelle. 
Aucunes questions reçues au préalable par courriel.  

 
 

10. Levée de l’assemblée. 
Levée de l’assemblée 19h38 
Proposé par Martin Richard 
Secondé par Marie-Eve Provost 
Accepté à l’unanimité 
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Fiche de présence de l’assemblée générale 
 
Étaient présents : 
- Martin Richard 
- Élyse Charette-Dussault 
- Marie-Eve Provost 
- Évelyne Desmarais 
- Mario Guérard 
- Guylaine Genest 
- Lynette Goudie 
- Joane Quenneville 


